

Familienspaß auf 3 km langer Natureisbahn

Natureislauffläche am Weissensee ab 26. Dezember 2024 freigegeben!

Pünktlich zum Jahresausklang gibt es gute Nachrichten für alle Eislaufbegeisterten: Die Eislaufsaison auf Europas größter präparierter Natureislauffläche, dem Weissensee, hat begonnen! Ab morgen ist eine ca. 3 km lange Rundbahn im westlichen Bereich des Sees für Eisschnellläufer und Genusseisläufer geöffnet. Die Eiseinstiege befinden sich beim Camping Müller in Praditz sowie in Techendorf-Süd bei der großen Fichte. Um ein sicheres Eislauferlebnis zu gewährleisten, sind die Absperrungen und Hinweisschilder (z.B. Nordufer meiden!) unbedingt zu beachten.

Faszination Eis & Schnee

Ab dem vollendeten 10. Lebensjahr wird für Tagesgäste ein Förderbeitrag für die Eis- und Loipenbenützung eingehoben: Tagesgebühr € 8,-.

Die Eintrittsbänder sind in der Weissensee Information, bei der Gemeinde und direkt vor Ort bei den Eis- und Loipenbutlern erhältlich. Diese Einnahmen dienen ausschließlich der Erhaltung und Verbesserung der Eis- & Loipeninfrastruktur.

Parksystem im Naturpark Weissensee

Kostengünstig parken Tagesgäste das Auto auf dem „Ertl-Areal“ in Praditz (€ 4,- Tagesgebühr pro PKW). Die weiteren Parkplätze in Praditz kosten € 7,- pro Tag.



PRESEINFORMATION

Pressekontakt:

Christopher Puntigam, NLW Tourismus Marketing GmbH
9620 Hermagor, Österreich | T +43 4282 3131-319 | E christopher.puntigam@nlw.at
sowie Tourismus-Leitung Weissensee: Mag. Thomas Michor: 0676 84993850